

Herzlich willkommen an der Mathematisch-Geographischen Fakultät!



Mit der Geographie und der Mathematik deckt die Mathematisch-Geographische Fakultät (MGF) ausgewiesene Kernfächer an der Katholischen Universität Eichstätt-Ingolstadt ab. Die Mathematik bietet eine grundständige Ausbildung im Bachelor- und Masterbereich mit einem wirtschaftsmathematischen Schwerpunkt und darüber hinaus in Vernetzung mit Wirtschaftswissenschaften und Psychologie auch im Lehramt an. Die Geographie bietet sowohl für die Humangeographie (Kultur- und Wirtschaftsgeographie) mit dem Tourismus als auch für die Physische Geographie mit der Umweltgeographie, entsprechende Spezialisierungen an. Neben einem Bachelorstudium für Geographie

kann man im Masterbereich einen Schwerpunkt für Tourismus und Regionalplanung oder Naturgefahren- und Umweltprozesse belegen. Die MGF leistet einen großen Beitrag zu einer professionellen Lehramtsausbildung im Bereich Mathematik, Geographie und Didaktik der Biologie. Ein interdisziplinäres Masterprogramm zur Bildung für Nachhaltige Entwicklung rundet das breite Lehrangebot an der Fakultät ab. Eine hohe Dynamik und internationale Vernetzung, ein hohes Maß an Studentenbetreuung und das starke Engagement in spannenden Themen der Forschung zeichnen die Mathematisch-Geographische Fakultät aus. Wir heißen Sie im Namen der Lehrenden und Studierenden herzlich willkommen!

Prof. Dr. Michael Becht, Dekan

Pressemeldung der KU Eichstätt-Ingolstadt:

Dauerhaft sehr gut: Geographie-Studiengang der KU erneut in Spitzengruppe des CHE-Rankings